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"Considerando que o Governo Regional decidiu, durante a sua mais recente 

visita estatutária a São Jorge (Julho de 1997), autorizar o financiamento da 

aquisição do imóvel de grande valor arquitectónico denominado «Casa dos 

Tiagos» para instalação definitiva da Casa do Povo do Topo ( São Jorge); 

Considerando que a instalação da Escola Básica Integrada do Topo no 

Convento de São Diogo veio limitar o funcionamento da Casa do Povo do 

Topo que ocupava o imóvel. 

Solicito a V. Exa, ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, se 

digne questionar o Governo Regional sobre o seguinte: 

 

1 - Quando pensa o Governo Regional consumar a aquisição do imóvel 

conhecido por «Casa dos Tiagos»? 

2 - Que critérios utilizou o Governo Regional para definir o valor do 

imóvel e por que preço o pretende adquirir? 

3 - Quando começarão as obras de recuperação do edifício? Qual o prazo 

previsto para a realização das obras? 

 

Calheta, 13 de Outubro de 1997 

 

O Deputado Regional, Aires António Fagundes Reis". 
 


